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为切实提高农村专业
合作社的科学化水平袁 增
强农民种植尧 养殖等方面
的科学技能袁 2月 23日
下午袁 岭口镇在该镇政府
二楼会议室举办了海南省
2012 年农村劳动力阳光
培训工程农民创业培训
班袁 全镇 35 名专业合作
社负责人参加了本次培
训遥 (杨静)

岭口镇举办农民
创业培训班

为保障消费者合法权
益袁 切实维护人民群众的
生命安全袁近日袁定安县工
商局对全县的酒类销售场
所进行地毯式的检查袁对
销售假冒伪劣酒类商品的
经营户根据工商法律法规
予以处罚袁切实维护了定安
县酒类销售市场的良好经营
秩序遥 渊县工商局供稿冤

定安县工商局开展
酒类市场大检查2月 24日袁岭口镇召开全镇干部作风

建设工作会议袁 传达学习了县委书记韩勇
在全县干部作风建设暨项目推进会议上的
讲话精神袁深刻领会韩勇书记提出的野4个
全面尧4个确保冶遥

会议要求全镇干部要认真研读尧 深刻
领会尧从我做起尧切实转变工作作风袁全力抓
好项目的引进尧包装尧策划尧宣传和落地工作遥

会议强调要全面贯彻县委尧 县政府关
于经济工作项目化的工作部署袁 推动岭口
经济社会的发展遥 (岭口镇镇政府供稿冤

岭口镇召开全镇干部作风
建设工作会议

2月 25日袁由县关工委尧县教
育局联合县第三小学共同举办的
野家庭教育讲座冶 在县第三小学举
行袁我省著名教育专家林泽龙与学
生家长就子女教育等方面内容进
行面对面交流探讨遥

林泽龙是海南
省教育科学研究的
专家尧教授袁在海南
教育界享有盛名遥
在当天的演讲中袁
林泽龙教授针对家
庭教育中出现的问
题和现象袁 用生动
的语言尧 形象的描
述尧 典型的案例剖
析尧 具体的教育方
法进行了深入浅出

的阐述袁和家长共同探讨了家庭教
育的意义尧孩子及家长在家庭教育
中所面对的困惑和问题等遥

林泽龙生动风趣的演讲以及
极具针对性的教育方法袁赢得了阵
阵热烈的掌声遥不少学生家长还不

时在纸上用笔做记录袁他们都认为
此次教育讲座令人感受颇深遥

野一个孩子的教育关系到孩子
的成长以及未来袁 听了今天的演
讲袁我觉得受益匪浅袁在今后教育
孩子上要使用正确的方法袁无论是
从孩子生活尧学习等方面都要认真
对待袁为孩子创造更好的成长学习
环境遥 冶一名四年级学生的家长苏
大秀感慨地说遥

县三小校长王迅裕介绍道袁为
让家庭教育在未成年人的成长历
程中发挥更有效的作用袁县三小每
个学期都会请专家进行教育讲座袁
这不仅让专家与学生家长有了进
一步的交流袁也能进一步促进学校
与家长的沟通袁引导家长为未成年
人健康成长创造更好的环境遥

定安举办野家庭教育讲座冶

发挥家庭教育作用
为未成年人创造健康成长优环境

姻 王议霄

为了进一步做好 2012年
各项审判尧执行工作袁提高案
件审判质量袁2月 22日袁定安
县人民法院院长李静云主持
召开了审判工作工作会议袁对
2012年的审判尧 执行工作进
行部署遥

会上分别就分管部门如
何落实上级与本院的工作安
排及如何做好审判执行工作
进行了部署袁并就涉信用社的
清贷案件的立尧审尧执工作进
行了部署遥

县人民法院院长李静云
围绕加强和创新审判管理袁提
高审判质量袁较好地完成执法
办案第一要务袁 对 2012年定
安县人民法院的审判尧执行工
作进行了部署并提出要求遥

她指出院第一袁全体审判尧
执行人员要增强政治意识和

大局意识袁 认清审判工作形
势袁增强服务定安县野一城三
地冶战略和国际旅游岛建设的
意识曰第二袁进一步提高案件
的审判质量袁严格程序袁确保
文书质量袁 文书说理充分曰第
三袁抓管理袁抓落实袁以审判流
程管理为载体袁 提高审判效
率袁规范简易程序转为普通程
序的手续袁 延长审理手续曰第
四袁 要落实司法为民措施袁多
开展巡回审判尧 法官进乡村尧
法律六进等活动袁 切实为民尧
便民尧利民尧亲民曰第五袁要进
一步加强审判队伍建设袁树立
终身学习的理念袁做学习型法
官袁要加强培训袁增强法官的
司法能力袁 群众工作能力曰第
六袁要廉洁自律袁遵守各项工
作纪律袁确保清正廉洁遥

渊县人民法院供稿冤

定安县人民法院召开审
判工作专题会议

2月 29日袁 记者从县教育局
获悉袁2012 年上半年全国高等教
育自学考试将于 4 月 14 日至 15
日举行袁定安考生可以在 3月 1日
至 10日期间登陆省考试局网站报
名遥

据介绍袁这次自学考试报名继

续采用网上报名尧网上支付考试费
用的办法遥 考生报名前袁应先到中
国工商银行营业网点办理银行卡袁
存入报名费并开通网上支付业务袁
然后登陆海南省考试局网站进入
高等教育自学考试网上报名系统
进行网上报名遥

县教育局成招办提醒袁考生应
特别留意省考试局自学考试报名
网站上的相关说明袁 在报名成功
后袁在退出系统之前袁必须记住本
人的准考证号码尧报考密码和网上
支付定单号遥新生需在报名成功后
三天内到报名点进行电子照相遥

上半年自学考试 3月 1日起报名
姻 罗利明

渊上接一版冤交通袁则使定安
实现了野内外兼修冶遥

近年来袁定安县交通建
设突飞猛进袁建设农村通畅
工程 523公里袁实现行政村
水泥公路村村通遥启动了丁
湖路改造尧仙黄线沙土路改
造和南丽湖水厂扩建袁逐步
完善了覆盖城乡的路网尧水
网尧电网尧通信网遥
发挥优势打造卫星城

生态好不好袁老百姓说
了算遥

野定安县城很恬静袁空
气清新袁 很适合人居住遥 看
看袁这河里还有小鱼呢浴 冶居住
在定城塔岭见龙大道龙喜小
区的山西籍退休老人贾翠
英袁每天晚饭后袁都会沿着
岳崧路旁的湖畔散步袁湖中
清澈的河水尧路旁随风招展
的绿树尧延绵几公里的橘黄色
街灯袁都是他欣赏的风景遥

野我生在山西袁长在山
西袁工作在山西袁来定安买房
定居袁就是看中了这里的自然
生态和社会生态环境袁而且还
临近省会海口浴 冶 贾翠英自豪
地告诉记者袁自从踏上这片土
地袁做定安人的自信心尧自豪
感尧归属感就油然而生遥

定安毗邻省会海口袁距
海口仅有 30公里袁 半小时
车程袁是典型意义上的省会
卫星城遥 然而袁过去一直以
来袁 县城规模没有任何扩
展袁 县城人口没有半点增
长袁 县城商业气氛十分薄
弱遥随着县城东扩战略目标
的实施袁定安商业的发展已
今非昔比遥从没有一家超市

的定城发展到有百佳汇尧天
安百货等多个超市进驻遥随
着乡镇行政规划布局的合
理调整袁原仙沟镇尧龙州乡
合并成定城镇袁使定城镇人
口超过 10万人遥现在袁甚至
一些生活在城区的定安人
时常会有这样一种 野幸福冶
的苦恼院每逢周末袁城区的
宾馆尧 茶艺馆家家爆满袁就
餐时段路上还经常会堵车遥

同时袁定安县结合创新
卫生园林城市袁大力推进文明
大行动尧整治城区脏乱差及各
种不文明行动袁还市区一种干
净尧文明尧生态的生活状态遥

野主动融入琼北经济圈
和大海口都市圈袁发挥区位
优势袁放大与海口的同城效
应袁提升城镇化水平袁把定
城打造成宜居宜商生态卫
星城遥 冶县十二次党代会就
确立了这一目标遥

未来几年袁定安有着自
己更加明确的目标计划袁正
在全面启动南渡江定安段
综合整治袁推进滨江新城建
设遥推进潭榄河水系综合整
治和开发袁将潭榄河建成联
接塔岭新区与老县城融防
洪尧生态尧商住为一体的亮
丽城市景观遥建设美食一条
街尧商贸步行街尧大型购物
中心尧星级酒店袁把定城打
造成为琼北经济圈餐饮购
物尧休闲娱乐尧商贸物流的
集散地遥大力实施强镇优村
战略袁加大大龙门尧大雷鸣尧
大龙湖尧大黄竹尧大新竹等
镇城乡一体化建设袁做活做
大做强县城镇化袁全力推进
宜居宜商生态卫星城建设遥

2月 24日下午袁以省政府办
公厅建议提案与政府信息公开处
处长王正杰为组长的省政府信息
公开工作考核组袁 到定安检查考
核政府信息公开工作遥 王正杰强
调袁 要进一步规范全省政府信息
公开工作袁 强化行政机关公开政
府信息的职责袁 加大政府信息公

开力度袁 畅通政府信息的公开渠
道袁 完善政府信息公开工作的监
督和保障机制遥

县政府副县长王建斌以及县
政府办尧县工信局尧县监察局等单
位负责人陪同检查遥

下午袁 考核组一行先后实地
查看了县档案馆尧 图书馆和政务

中心政府信息公开情况后袁 在县
行政办公大楼五楼会议室召开反
馈会遥

会议指出袁 当前定安县政府
信息公开工作存在的主要问题是
政府信息公开工作制度的长效保
障机制还不够健全袁 在规范政府
信息公开内容上还比较薄弱袁需

要进一步完善尧 深化政府信息公
开内容曰 政府文件公开属性方面
还需进一步规范袁 要明确文件是
属于主动公开类尧 依申请公开类
或不公开类遥

针对以上问题袁 王建斌要
求袁 通过切实加强对政府信息公
开工作的组织领导袁 不断完善规

章制度袁 不断推进政府信息公开
工作的制度化尧 规范化曰 加强对
政府信息公开载体县政务服务中
心尧 县政府网站的建设曰 加强对
政府信息公开工作培训力度曰 规
范政府文件的公开属性袁 建立健
全政府信息公开工作的保障机
制遥

省政府信息公开考核组到定安检查政府信息公开工作
姻 刘琼

2月 24日上午袁 全国学习贯
彻叶关于加强新形势下党外代表人
士队伍建设的意见曳电视电话会议
在北京举行遥

定安县政协副主席林诗良尧王
岩尧 陈金堂出席定安分会场参加会
议袁14个县直机关相关单位负责人及

民主党派袁共计29人参加会议遥
上午 10点整袁 电视电话会议

正式开始袁 中共中央政治局常委尧
全国政协主席贾庆林出席并发表
重要讲话袁湖南省委和北京市委统
战部作了大会交流发言袁全国政协
副主席尧中共中央统战部长杜青林

主持会议并作总结讲话遥
定安分会场与会同志纷纷表

示袁会后将认真学习叶意见曳精神袁领
会精神实质袁以更好的精神风貌袁更出
色的工作业绩袁赢得组织的认可袁为建
设文明定安尧生态定安尧富裕定安尧幸
福定安而努力遥 渊县统战部供稿冤

定安县组织收看全国学习贯彻叶关于
加强新形势下党外代表人士队伍建设

的意见曳电视电话会议
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近千名学生家长听取家庭教育讲座遥 王议霄摄遥
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